



CapacitaMOS...

LEARNING SERVICES

Te presentamos una nueva manera de llevar a tu organización a otro nivel

Bienvenidos al mundo de posibilidades que ofrece la Consultora "Capacitamos", donde la excelencia y el crecimiento son más que metas, son el camino que recorreremos con ustedes. Esta presentación tiene el honor de presentar nuestra propuesta de valor y la experiencia de nuestra socia fundadora, Mirtha Obando.

*Nuestra Visión:
Transformar Aprendizaje en Éxito*

En "Capacitamos", creemos que el aprendizaje es la base del éxito. Con más de 25 años de trayectoria en el ámbito de la formación y el desarrollo, hemos forjado un camino lleno de logros y resultados tangibles. Nuestra visión se centra en transformar el aprendizaje en un catalizador para el éxito individual y organizacional.





La Fuerza detrás de Nuestro Éxito: Mirtha Obando

Mirtha Obando, nuestra socia fundadora, personifica la experiencia y la pasión que impulsan a "Capacitamos". Con más de 25 años de experiencia en diversas industrias y sectores, Mirtha es un referente en estrategias de formación y desarrollo. Su dedicación al aprendizaje continuo y su capacidad para adaptarse a las necesidades cambiantes del mercado la convierten en una líder insustituible en nuestra industria.

Descubriendo Nuestra Oferta de Servicios

Capacitación Corporativa:

Diseñamos programas de formación a medida que fortalecen las habilidades técnicas y blandas de su equipo, impulsando la productividad y la calidad.

Desarrollo de Liderazgo:

Cultivamos líderes excepcionales a través de programas personalizados que enfocan las habilidades de dirección, comunicación y toma de decisiones estratégicas.

Coaching Ejecutivo:

Empoderamos a sus líderes y ejecutivos con sesiones de coaching individualizado, impulsando su potencial y capacidades.

Diseño de Cursos y Contenidos:

Creamos contenido educativo personalizado, desde cursos presenciales hasta plataformas de aprendizaje en línea.

Consultoría en Desarrollo Organizacional:

Colaboramos con usted para implementar estrategias que fomenten el cambio positivo y el crecimiento sostenible.

Nuestro Compromiso: Aprendizaje que Impacta

En "Capacitamos", nuestro compromiso es con su éxito. Fusionamos la experiencia de Mirtha Obando con enfoques innovadores para brindar resultados tangibles y duraderos. Nos enorgullecemos de ser su socio estratégico en el camino hacia la excelencia y el progreso.

Confíe en nosotros para elevar la competencia de su equipo, cultivar líderes extraordinarios y fortalecer la cultura de su organización.

Contacto y Consultas

Para explorar cómo "Capacitamos" puede revolucionar su organización a través del aprendizaje, le invitamos a ponerse en contacto con nosotros:

mirthaobando71@gmail.com
+56 9 9534 2478

Nuestro compromiso es su éxito.



Mirtha Obando Sánchez: Excelencia en Capacitación y Desarrollo

Mirtha Obando Sánchez es una capacitadora, facilitadora y oradora de renombre en múltiples disciplinas, con un enfoque centrado en el desarrollo del talento humano, tanto individual como de equipos. Su vasta experiencia y conocimientos respaldan su posición como líder en la transformación de habilidades y competencias, promoviendo el crecimiento en el mundo corporativo.

Trayectoria Profesional de Éxito

Mirtha posee una sólida formación académica y certificaciones especializadas en evaluación y desarrollo de competencias, gestión humana, trabajo en equipo, formación y desarrollo de talentos, reclutamiento, oratoria en público y gestión del conocimiento. Su impresionante lista de certificaciones incluye Liderazgo Situacional®, Insights Discovery® y Coaching Ejecutivo (ICF).

Educación y Certificaciones Destacadas

Su búsqueda constante de excelencia la llevó a completar un Diplomado en Gestión Empresarial, Diplomado en Gerencia Estratégica del Recurso Humano y Diplomado en Competitividad de las organizaciones del siglo XXI en instituciones reconocidas como IUSF y Universidad de La Salle. Además, ha participado en certificaciones de renombre internacional, como Liderazgo Metodología Harvard Business School y Coaching Ejecutivo ICF.

Impulso a la Innovación y el Desarrollo

Con una licenciatura en Medicina Veterinaria y titulada de Médico Veterinario en la Universidad Austral de Chile, Mirtha Obando se incorporó a Pfizer en 1996 y, a lo largo de más de dos décadas, ascendió a puestos de responsabilidad en áreas técnicas y comerciales. Su más reciente rol como Gerente de Aprendizaje y Desarrollo para la región de Latinoamérica Sur en Zoetis

(anteriormente Pfizer) la catapultó como líder estratégica en la implementación de estrategias de aprendizaje y desarrollo en toda la región.

Experta en Aprendizaje Personalizado

Hoy en día, Mirtha se dedica a proporcionar soluciones personalizadas para las necesidades únicas de sus clientes. Su enfoque comienza con entrevistas de diagnóstico para comprender a fondo las necesidades y expectativas, lo que permite crear programas de desarrollo flexibles y adaptativos que garantizan resultados tangibles.

Contacto y Consultas

Para descubrir cómo Mirtha Obando puede impulsar el crecimiento y el éxito de su organización a través de soluciones de capacitación y desarrollo, no dude en ponerse en contacto:

Capacita**MOS**

+56 9 9534 2478

Puerto Montt, Región de Los Lagos, Chile.

Resumen Profesional

Mirtha Obando Sánchez es una profesional altamente capacitada con una sólida formación académica y certificaciones en diversas disciplinas.

Su liderazgo en el desarrollo de competencias y habilidades la convierte en un recurso invaluable para impulsar la excelencia y el crecimiento en cualquier organización.

Con una trayectoria distinguida en la industria, Mirtha es una figura destacada en el campo de la capacitación y el desarrollo.

Mirtha Obando Sánchez

mirthaobando71@gmail.com

